

# Tecnólogo médico Hernán Barrientos asume como director del Hospital de Puerto Aysén

En una ceremonia que reunió a autoridades, funcionarios y representantes de la sociedad civil, se realizó la presentación oficial del nuevo director titular del Hospital de Puerto Aysén. Se trata de Hernán Barrientos Hernández, Tecnólogo Médico y residente de esa comuna, quien, tras haber superado un riguroso proceso de selección convocado por el Sistema de Alta Dirección Pública del Servicio Civil, asumió desde el 1 de octubre el liderazgo de este importante recinto de la Red Asistencial del Servicio de Salud Aysén (SSA)



Barrientos Hernández, cuenta con una sólida trayectoria en gestión clínica y hospitalaria y con más de 27 años de experiencia en la Red Asistencial del SSA.

La presentación contó con la presencia del director del SSA, quien dio la bienvenida al nuevo liderazgo, destacando su trayectoria y compromiso para enfrentar los desafíos actuales que se viven en la salud de la comuna.

El nuevo director agradeció la confianza depositada en esta nueva etapa y señaló su disposición a trabajar de manera conjunta con el equipo del hospital y la comunidad, enfocado en el

fortalecimiento clínico y especializado, así como en la implementación de mejoras en infraestructura y tecnología que impacten positivamente en la salud de los habitantes de Puerto Aysén y sus alrededores.

“Absolutamente agradecido por la tremenda oportunidad de asumir la dirección del hospital de Puerto Aysén. Muy contento y agradecido a la Dirección del Servicio de Salud que me da esta oportunidad, el primer desafío va a ser conversar directamente con la comunidad, tener puertas abiertas del hospital de forma permanente, yo creo que eso va a ser fundamental”, manifestó Hernán

Barrientos Hernández, director del Hospital de Puerto Aysén.

“Esperamos que sea un trabajo asociativo y colaborativo entre el Servicio de Salud Aysén, el hospital y los dirigentes de la comuna para el beneficio de la comunidad, esperamos tener buenos resultados en los proyectos, pendientes y brechas que existen (...) esperamos que el nuevo director sea un poco más resolutivo para mejoras en la salud”, señaló por su parte Soledad Ojeda, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital de Puerto Aysén.

